
■卓話者紹介　　　　　　　　　春日政志君
今年１月入会。サンキュウ代行代表です。

1992年片品生まれで今岡谷町に奥様とお子
様３人の５人家族です。
■卓　話
今は岡谷町で一家５人で生活をしていま

す。４月29日に３人目が生まれ女の子です。
その上も１才と毎日賑やかにしていますが楽
しく生活して仕事に励んでいます。
生まれは片品です。片品は外からのお客様
が多く、観光で成り立っています。四季それ
ぞれ素晴らしい所があり、春が来れば天王桜
や今は尾瀬が始まりました。夏は高原ですの
で涼しく爽やかで野外レジャーが盛んです。
丸沼高原スキー場には、サマーゲレンデでス
ノボースキーが楽しめ、沼でのボート、キャ
ンプ、フィールドアスレチックなどあり、家
族で楽しめます。
秋は紅葉となり、冬はウインタースポーツ
です。５つのスキー場があり、賑わっていま
すが、ピーク時より大幅に減ってしまいスキ
ー場や民宿は大変です。村の人口も減ってい

て高齢化ですが、頑張っている若者もいます
ので、村の将来に期待したいと思います。
仲間に入れていただき、多くの知り合いが

でき嬉しく思っています。今後もご指導ご鞭
撻をお願い致します。

■司　会　　　　 須田千秋SAA出席委員
■ソング　沼田ロータリーの歌　南雲達也君

津久井功会長
８日の地区ゴルフコンペ参加の皆様お疲れ

様でした。近頃ネットニュースで他地区のク
ラブが問題行動を起こしてさわがしていま
す。ロータリーの使命を再度念頭において活
動してほしいと思います。
わらび座公演まであと２週となりまだチケ

ットがありますのでお声かけをお願いしま
す。イメージアップのためにも是非満席にし
たいと思いますのでご協力をお願いします。
我が社の企業戦略は、生徒が集まるまで塾

は赤字で、支出の人件費と家賃を少なくする
必要があります。今までは駅前などが多かっ
たのですが、最近は住宅密集地に出店して駅
前の塾への導線を押さえるようになってきま
した。これは生徒がネットで調べて近くの所
に行く傾向にあります。塾管理は本部での一
括管理で系列をまとめます。
時代とともに企業は変化していますので皆

さんの会社の経営理念や戦略が聞けたら面白
いと思います。

武田　寛幹事
◎当クラブ例会について
５月31日17時30分利根沼田文化会館わら
び座「いつだって青空」公演に変更

◎クラブ事務局の利用について
平日夜間及び土日利用は事前に幹事に連絡
いただきテラス１階管理室の鍵ボックスに
鍵をお願いしております。

◎SAA出席委員会　　　　 浅沼美香委員
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◎ニコニコ委員会　　　　　石井壮太郎委員　
・津久井功君　わらび座の集客をお願いいた
します。
・櫛渕光彦君　５年前の胃がんが肝臓に転移
して無事に摘出でき。れいわ代表の山本太
郎氏が衆議院を辞職したため、長女万里が
繰上げ当選。10年ぶりに国政復帰が叶い
ました。
・小熊政則君　17日結婚記念日できれいな
お花をいただきありがとうございました。
・ニコニコ一週間　新会員卓話で星野洋人さ
んの話を楽しみにして
武田　寛君　　赤間昌彦君　阿佐美卓巳君
天野純一君　　飯島千明君　　今井幸吉君
小倉　仁君　小野里雅広君　　春日政志君
金井正樹君　　桑原　滋君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　　鈴木英俊君　須田千秋さん
須田千秋さん　清野啓介君　　関　真一君
田村正美君　　南雲達也君　西田俊太郎君
深津卓也君　　保坂充勇君　　星野貴昭君
松野正一君　　水石清治君　　宮内明彦君
宮澤孝幸君　　持谷明宏君　山田龍之介君
割田一敏君　石井壮太郎君　　戸部聖之君
吉野　登君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　塩浦敬之委員　
津久井功君　　武田　寛君　阿佐美卓巳君
天野純一君　　飯島千明君　　小熊政則君
小倉　仁君　　春日政志君　　金井正樹君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　須田千秋さん　須田羊子さん
清野啓介君　　関　真一君　　田村正美君
戸部聖之君　　南雲達也君　西田俊太郎君
深津卓也君　　星野貴昭君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　宮田徳彦君
持谷明宏君　　吉野　登君　　割田一敏君
◎情報史料分類選考委員会　今井幸吉委員長
５月号友の紹介。ＲＩ会長メッセージには
ヒューストン国際大会を述べて、ウクライナ
情勢に関して、世界平和におけるロータリー
の役割りについてと避難民に対する支援とそ
れへの感謝を言っています。青少年への薬物
が広がっている状況を特集しています。
◎わらび座実行委員会　　宮内明彦実行幹事
会長の時間でもありましたが、チケットが

まだ多くありますので、１人10枚を目標に
お声かけ下さい。上毛新聞でも記事が載って
問い合わせもありましたが、皆様方のご協力
が一番です。
31日は午後４時30分文化会館集合をお願

いします。会場準備をして５時30分開場、
６時30分開演。90分休みなしで８時終了で
す。当日の役割分担をお願いします。
◎ローターアクト委員会　　　桑原　滋委員
22日50周年式典を１時からベラヴィータ

受付で４時まで行います。テーマはアクトと
つながる50年として実行委員会で運営しま
す。アクトの現会員は14名ですが、当日６
人しか出席できません。出席者は来賓は星野
市長、保坂エレクト他で６名、沼田ＲＣ31
名、歴代会長８名です。当クラブ会員は登録
料の3000円は会負担です。まだ出席は可能
ですのでお願いします。
1971年発足し、当時30名を越える人数で

委員会構成もあり活発に活動していました。
現在は14名ですが半数がなんとか出席する
程度で、例会もままならない状況です。地区
でも７クラブで69名の会員数、３クラブは
例会中となっています。これを期に次につな
がるようにして支援したいと思います。
◎2024年シンガポール国際大会のお願い

飯島千明副会長
次々年度の2023年ー24年は当クラブから

ガバナーとして保坂充勇氏が就任される予定
でそのときの会長を私が予定されています。
その年度の国際大会が2024年６月２ー12日
シンガポールで開催予定となつています。そ
の時は当クラブの皆様方には多人数参加して
いただき、保坂カバナーを盛り上げていただ
きたいと思います。そのために月１万円の積
み立てを行い費用としたいと思いますのでぜ
ご参加をお願いします。申込みは浅沼さんま
で。
◎ウクライナ交流コンサート　　赤間昌彦君
ウクライナ避難民支援を仕事仲間が企画し

バス旅行の一貫で沼田に来ます。その中で沼
田でコンサートを行い、皆様にも少し支援協
力をお願いしたいとご案内します。
６月４日14時30分ベラヴィータで1000

円です。50名の小コンサートです。避難民
の方に少し沼田を知って心をなごませていた
だけたらと思います。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 40名 16名 86.20 ％


